

Pepe Grillo

pepegrillo@cronica.com



## Morena se empantana en Coahuila

¿Alguien de Morena está haciendo un operativo de control de daños en Coahuila? A juzgar por la rápida descomposición del partido en esta entidad fronteriza nadie lo hace, o le está saliendo pésimo.

La división se ahonda y allá se habla de un rompimiento inminente. En las últimas horas se dio por descontado que el todavía subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, sí aparecerá en la boleta, pero usando otros emblemas partidistas.

**El propio servidor público salió a decir que por ahí no va su jugada, pero como tampoco reconoce el triunfo de Armando Guadiana la moneda está en el aire.**

La versión es que el senador Guadiana, ganador de la encuesta de Morena, quiere que Mejía desista públicamente de sus aspiraciones antes del primer acto formal de campaña. ¿Lo hará?

### Más allá de García Luna

No hay que perder de vista que ya arrancó en Nueva York el juicio contra Genaro García Luna, ex secretario de Seguridad del gobierno de México. En estos días se hace la selección de los integrantes del jurado.

El juicio está llamado a tener un fuerte impacto político cuya onda expansiva no se limitará a la administración de Felipe Calderón, sino que puede impactar figuras de otros sexenios, incluso el actual.

**El caso contra García Luna lo tienen amarrado los fiscales en Brooklyn, que no harían un gran show si no pensaran que pueden alcanzar otras figuras de la política y la milicia. Se enjuiciará al establishment mexicano, dicen allá.**

Los nombres de los jefes del Car-

tel de Sinaloa saldrán a relucir. Ellos dieron dinero a cambio de protección y lo que se quiere saber es qué políticos se beneficiaron.

El juicio contra García Luna abonará a la efervescencia política y la polarización y es probable que ningún partido político mexicano salga bien librado.

### Su cancha y su micrófono

El presidente López Obrador dejó en claro que jugaba en su cancha, con su público y sobre todo con su micrófono en la conferencia de prensa al final de la Cumbre del T-MEC.

En términos reales el presidente mexicano no dejó hablar a las distinguidas visitas. No sabremos si tenían algo interesante qué decir sobre temas torales como la cuestión energética y el riesgo del panel de controversias.

**Es raro porque esta misma mañana el presidente puede tener el micrófono otras dos horas sin que nadie se lo pida.**

La reunión dejó un saldo positivo para el gobierno mexicano porque se mostró la buena disposición de Biden y Trudeau, pero los problemas siguen ahí y el AIFA, después de unos días de reflectores, volvió a la sombra.

### ¿Política o futbol?

El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, no se quiere retirar de la política como le aconseja gente que lo estima. Él quiere seguir jugando, cree que tiene facultades.

Busca no vivir en el error y en 2024 cuando deje la gubernatura tener amarrado otro hueso.

**Reconoció que no lo ha consultado con el único que le puede dar otra oportunidad, el presidente López Obrador, que es el que parte y comparte en Morena.**

Si el presidente le dice que no, pues no pasa nada, se regresa al futbol y ya. "Yo no estoy hambreado, si se da qué bueno y si no pues ni hablar".

Si no agarra puesto buscaré ser entrenador de la Selección Nacional de Futbol, ya se ha visto que tampoco hay tantos requisitos y pagan mejor, y en dólares.

*El propio servidor público salió a decir que por ahí no va su jugada, pero como tampoco reconoce el triunfo de Armando Guadiana la moneda está en el aire*

